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ASSEMBLEE GENERALE FINANCIERE 
Lundi 27 novembre 2023 à Marsac sur l’Isle 

 
Conformément à la législation en vigueur, tous les clubs affiliés du Département ont été convoqués à 
l’Assemblée Générale Financière. Cette Assemblée doit se tenir dans les 6 mois après la clôture des comptes de 
la saison 2022-2023. 
 
ETAIENT PRESENTS : Les membres du Comité de Direction : Mmes BLAY Marie Line - BUFFIERE Sandrine - 
COMBEAU Anne Marie - ESCACQ Sandra - FERNANDEZ Marie France - LONGUEVILLE Nathalie - MM. ALLARD 
Samuel - BEAUGIER Julien - BLOND Jean Louis - BLONDY Jonathan - COMBEAU Jean Jacques - DEMARET Patrick 
- FAURE Daniel - LACOUR Eric (Président) - LAGARDE Bernard - MERY Didier - THOMAS Gilles 
EXCUSES : MM. BESSON Bernard - COUPLET Jacques - ETCHART Roland - LACOTTE Jean Joël - LE ROUX Patrick - 
BOUDY Fabrice - HAUTIER Benjamin - RAIGNIER Christian - Dr JOLLIS Didier 
Mme Lesage Alexandra du cabinet KPMG 
ASSISTENT : MM. DULUX Thierry du cabinet HOCHE - RABBY Matthieu (Président District Pyrénées-Atlantiques) 
 
Clubs représentés par leur Président ou par une délégation : 
LA PATRIOTE AGONAC - ALLIANCE DE LA DRONNE FOOTBALL CLUB - U.S. ANNESSE ET BEAULIEU - F.C. ATUR - FC 
BASSIMILHACOIS - BERGERAC PERIGORD F.C. - STELLA J. BERGERAC - C.A. BRANTOMOIS - C.A. CELLES - SECTION 
A. CHAMPAGNACOISE - A.S. CHAMPCEVINEL - UNION SPORTIVE CHANCELADE MARSAC 24 - C.O. COULOUNIEX 
CHAMIERS - E.S. COURS DE PILE - A.S. COURSAC FOOT - F.C. EXCIDEUIL ST MEDARD - F.C. DE L’OLYMPIQUE 
EYMETOISE - FOOTBALL SUD BASTIDE - F.C. DE FAUX - FUTSAL CLUB FOYEN - ENT. GRIGNOLS VILLAMBLARD - 
F.C. JAVERLHACOIS - U.S. BACHELIERE - J.S. CHAPELLOISE - FOOTBALL CLUB LA TOUR MAREUIL VERTEILLAC - 
FOY. RUR. MONTEIL - LIMENS JSA - F.C. DE LIMEUIL - UNION SPORTIVE MARSANEIX - F.C. MONBAZILLAC 
SIGOULES - MONTPON MENESPLET F.C. - LES EPIS MONTREM MONTANCEIX - U.S. MUSSIDAN ST MEDARD - ENT. 
NAUSSANNES STE SABINE - A.S. NEUVIC ST LEON - A.S. NONTRON SAINT PARDOUX - SP. A. SANILHACOIS - F.C. 
PAYS BEAUMONTOIS - UNION SPORTIVE PAYS DE FENELON - PAYS DE L’EYRAUD - PAYS DE LA FORCE GINESTET 
- A.S. PAYS DE MONTAIGNE ET GURCON - UNION SPORTIVE PERIGORD FOOT - E.S. PERIGORD VERT - AS 
PERIGORDINE - PERIGUEUX FOOT - A.S. PETIT BERSAC - PRIGONRIEUX F.C. - LES AIGLONS RAZACOIS - C.A. 
RIBERACOIS - ROUFFIGNAC OLYMPIQUE CLUB - F.C. SARLAT MARCILLAC - A.S. SEGONZAC ST AQUILIN - A.S. ST 
GERMAIN CHANTERAC - ST SAUD F. - U.S. ST VINCENT DE CONNEZAC - FC THENON LIMEYRAT FOSSEMAGNE - 
LA THIBERIENNE NORD DORDOGNE - U.S. TOCANE ST APRE - U.S. PORTUGAISE TERRASSON - TRELISSAC 
ANTONNE PERIGORD FC - A. VANXAINS 
 
Clubs absents, passibles d’une sanction financière prévue aux règlements particuliers du district soit 50 € : 
F.C. BELVESOIS - U.S. LA CATTE - ET. S. BOULAZAC - L’ENTENTE CALES TREMOLAT - CAMPAGNAC DAGLAN ST 
LAURENT F. - FC SPARTAK DE CARSAC - J.S. CASTELLEVEQUOIS - CONDAT F.C. - FC COTEAUX PECHARMANT - 
JEUNESSE SPORTIVE DOUZILLACOISE ET LUDOVICIENNE - ESPERANCE PERIGORD FENELON FOOTBALL CLUB- 
FOOTHISLECOLE ECOLE DE FOOT - ENT. GENIS SALAGNAC F. - U.S. HAUTEFORT - U.S. JUMILHACOISE - F.C. 
LALINDE COUZE SAUVEBOEUF - F.C. LE BUGUE MAUZENS - C.S. LEGUILLACOIS - ENT. MARQUAY TAMNIES - U.S. 
LES COQULICOTS DE MEYRALS - ESP.S. MONTIGNACOISE - FOOTBALL CLUB PERIGORD CENTRE - ENT. PERIGORD 
NOIR - SAINT AULAYE SPORTS - FOOTBALL CLUB SAINT GENIES - A.S. LAURENTINE - AM. LAIQ. ST LEON S/VEZERE 
- F.C. ST PAUL DE LIZONNE - ST PAUL LA ROCHE F.C. - AS SAINT PIERRE DE CHIGNAC - US AMICALE DE TERRASSON 
- ATHLETICO VERNOIS - A.S. VILLACOISE 
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Ouverture de l’assemblée générale financière par Eric Lacour, Président du District de Football Dordogne 
Périgord 
Après présentation des clubs lors de l’émargement, le quorum est atteint avec 62 clubs présents ou représentés 
soit un total de 436 voix sur 604 
Le Président demande ensuite une minute de silence pour tous nos disparus et d’avoir une pensée pour celles 
ou ceux qui souffrent. 
Il remercie les représentants des clubs pour leur présence, il excuse le Président de la Ligue et accueille Mathieu 
Rabby, le Président du District des Pyrénées-Atlantiques. 
Il remercie aussi les salariés du district ainsi que les membres bénévoles du comité directeur. 
Pour tester le vote électronique, un essai de vote avec une question à réponse unique est pratiqué. 
 
Intervention d’Eric Lacour 
Il donne des explications sur la gestion délicate des compétitions liées aux nombreuses intempéries et précise 
que la gestion des coupes, aussi bien en seniors qu’en jeunes, sera encore plus délicate. 
Le futsal reprend des couleurs avec la présence d’une équipe en Ligue et la continuité de la Coupe de la 
Dordogne. Chez les jeunes, des U11 au U17, le futsal prend bien ses marques et cette saison un challenge U9 
est créé. 
Au niveau sportif, il espère que Trélissac et Bergerac feront un beau parcours comme les saisons précédentes 
en Coupe de France. Les résultats en Ligue sont en baisse en R1 et R2 mais sont plutôt rassurants en R3 mais, à 
chaque niveau, la reforme entrainera plus de rétrogradations. 
Côté arbitrage, les effectifs sont en hausse mais les indisponibilités et le dysfonctionnement du logiciel de 
désignations pénalisent la gestion par la CDA. 
Concernant la vie du District, il présente la manifestation des 100 ans du district et le challenge PEF 
Départemental. Cette manifestation des 100 ans sera couplée à la Soirée des Bénévoles, elle se tiendra le 20 
avril à la Filature, le programme sera envoyé aux clubs prochainement. Les clubs ont également été sollicités 
pour nous confier des photos anciennes ou autres documents. 
Il présente les lauréats de notre Concours Photos « Octobre Rose » : les Mamies Foot et les Féminines de 
l’Entente Calés Lalinde, les dirigeantes et Fit foot de Belvès et sur la troisième marche Marsaneix Notre Dame. 
Merci aux 14 clubs qui ont joué le jeu. 
Il en profite pour remercier les Clubs par leurs sections Féminines qui ont ouvert leurs portes à l’Association 
« Jeune et Rose » représentée par Anaïs Platel joueuse de Marsaneix qui fait de la prévention sur le cancer du 
sein. 
Il continue en évoquant la création d’une Commission qui regroupe les Actions Citoyennes, Environnementales 
ainsi que le Para Football Adapté. A ce sujet, autant il peut saluer ce qui se fait aux Papillons Blancs et au BPFC, 
autant il pense qu’il ne faut pas oublier ce qu’a fait et fera le District en collaboration avec le Comité de Sport 
Adapté présidé par Hervé Laulhau et le travail effectué par Patrice Cessac, Educateur Spécialisé à l’ALTHEA de 
Sarlat, responsable de la partie Football en Dordogne et dans le Limousin. Ne pas oublier également que les 
clubs de Sarlat Marcillac et Trélissac sont engagés également avec des Instituts comme beaucoup de joueurs du 
club de Genis Salagnac qui sont issus de l’Institut de Claivivre depuis de nombreuses saisons. 
Côté Technique, comme tout le monde a pu le constater, beaucoup d’actions sont mises en place par nos 

conseillers techniques (Détections, Sélections, Centre de Perfectionnement et Formations entre autres). 

D’autres actions comme un accompagnement des Sections Sportives avec une aide Financière du District pour 

se substituer à la baisse des aides FFF, le suivi des Labels FFF et LFNA. Il incite les clubs à faire les auto-diagnostics 

via Footclubs. Côté Fédéral, l’Opération Mini Buts est à nouveau active. 
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Il termine son intervention en remerciant nos partenaires le Conseil Départemental bien évidemment, la FFF, 
la LFA, la LFNA et nos Partenaires Privés, Crédit Agricole, Séripub, Centre Leclerc Trélissac et Périgueux, Le Bihan, 
Karenove, MAIF et beaucoup d’autres. 
Sans oublier de souligner le travail de tous dans les clubs et la présence au quotidien des bénévoles. 
 
Rapport financier 2022/2023 
Eric Lacour présente un exposé visuel où sont reprises les grandes lignes des comptes du district. 
Le résultat net comptable est de - 39 768 €, l’augmentation des salaires et des charges sociales avec un plus de 
22 963 € ou les investissements réalisés sur l’entretien du bâtiment expliquent en partie ce chiffre. 
Malgré la maitrise de certaines charges, comme le gaz et l’électricité en baisse malgré l’augmentation des coûts 
de l’énergie (grâce aux investissements effectués), ou les fournitures des produits d’entretien avec moins 590 
€, le déficit a augmenté cette saison. 
Les produits issus des engagements et cotisations sont en baisse de 2 437 € par rapport à la saison dernière et 
à titre d’exemple ont connu une baisse de 15 444 € par rapport à 2018-2019. 
De même, les produits issus des clubs et des compétitions (comme par exemple la discipline) sont en baisse de 
10 368 € en un an et de 28 789 € en 4 ans. 
Soit une perte totale de 44 233 € en termes cde produits issus directement des compétitions, non compensée. 
Certes, certains produits sont en augmentation de 5 582 € côté centre d’hébergement ou de 5 650 € d’aide FFF 
pour l’arbitrage amateur mais cela ne comble pas le déficit. 
D’autres explications comme la part prise par la Ligue pour le salaire du CTR est évoquée mais, pour le district, 
le non-remplacement d’un départ en retraite d’une salariée sera sans doute un passage obligé. 
 
Intervention de M. Thierry Dulux, expert-comptable du cabinet Hoche 
Il apporte des renseignements supplémentaires en trouvant que ce budget 2022/2023, malgré la baisse du 
nombre de clubs, l’augmentation des salaires et l’entretien constant du siège est dans la logique du 
fonctionnement du district. 
Le fonds de roulement positif est rassurant car il peut permettre, en cas de difficulté, de parer à toutes 
éventualités pendant un an, ce qui est le principe fondamental de beaucoup de sociétés. 
 
Intervention par écrit d’Alexandra Lesage, commissaire aux comptes KPMG 
Elle s’excuse pour son absence pour raisons professionnelles ; elle a fourni néanmoins son rapport de 
commissaire aux comptes par mail dans l’après-midi où elle souligne la qualité du travail fourni par le cabinet 
HOCHE et ASSOCIES et certifie les comptes de l’association du District de Football Dordogne Périgord sans 
aucune remarque particulière. 
 
Vote des budgets 
Eric Lacour met aux votes électroniques les points suivants : 
 - approbation du rapport financier et des comptes : adopté avec 70.59 % pour et 29.41 % contre ; 
 - affectation du résultat en report à nouveau : adoptée avec 68.00 % pour et 32.00 % contre. 
 
Intervention de Patrick Demaret, Secrétaire Général du District 
Il explique l’écriture et la mise sur le site de 9 règlements des compétitions du District à savoir : 
 - Règlements coupes seniors - saison 2023/2024 
 - Règlements critérium à 8 seniors - saison 2023/2024 
 - Règlements futsal seniors - saison 2023/2024 
 - Règlements féminines à 11 seniors - saison 2023/2024 
 - Règlements féminines à 8 seniors - saison 2023/2024 
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 - Règlements sportifs jeunes à 11 - saison 2023/2024 
 - Règlements sportifs U11 et U13 - saison 2023/2024 
 - Règlements sportifs futsal U11 et U13 - saison 2023/2024 
 - Règlements compétitions triangulaires 
Suite à ces écrits, le règlement particulier a été allégé de 31 pages à 19 pages. 
Ces changements doivent permettre une meilleure lecture des compétitions pour les responsables d’équipes 
et les secrétaires des clubs. 
Le règlement particulier modifié et envoyé aux clubs avant l’AG est voté avec 96.8% de pour et 3.92% de contre. 
Cette nouvelle version des Règlement Particuliers District sera disponible sur notre site internet rubrique 
District - Statuts et Règlements avec l’ensemble des Règlements des compétitions. 
 
Intervention de Bernard Lagarde, Membre du Comité Directeur de la Ligue de Football Nouvelle Aquitaine 
Il représente et excuse Saïd Ennjimi le Président de la Ligue. Il présente le projet d’aide aux clubs ayant moins 
de 100 licenciés. 
Il se félicite de l’augmentation de 8% des licenciés en Dordogne comme en Nouvelle Aquitaine avec un plus de 
10% pour les dirigeantes et dirigeants. 
Il enregistre et répondra aux interrogations concernant les aides de la Ligue. 
 
Questions diverses 
La parole est donnée aux clubs pour poser toutes les questions qu’ils souhaitent.  
Des réponses sont apportées aux différentes interrogations des clubs.  
Les numéros de téléphone sur le site du District des membres du Comité et donc des présidents de commissions 
permettent à tous les licenciés de poser toute la saison des questions éventuelles. 
 
Clôture de l’Assemblée Générale Financière 
Eric Lacour remercie l’ensemble des participants, leur souhaite d’agréables fêtes de fin d’année et une belle fin 
de saison. Il rappelle les deux grandes dates à venir : les 100 ans du District le 20 avril et l’Assemblée Générale 
élective le samedi 22 juin 2024 à Périgueux. 
 
 
   Le Président,     Le Secrétaire Général 
   Eric LACOUR     Patrick DEMARET 
 


